平成18年晴れの叙勲

~受章おめでとうございます~

平成18年春・秋の叙勲、危険業務従事者叙勲、高齢者叙勲で、各分野における功労者として9名の皆様が、晴れの受章の栄に浴されました。

受章された皆様の栄誉をたたえ、叙勲祝賀会が12月7日にパレスリ ゾート白石蔵王で催され、約300人が参加して受章を祝いました。

なお、加藤文二様におかれましては12月1日付けでの発令となったため、1月5日に開催する「新春を寿ぐ市民の集い」にて、祝福申し上げることとしています。



▲12月7日に行われた叙勲祝賀会



春の叙勲 旭日小綬章

昭和49年より通算7期25年の永きにわたり、白石市議会議員として、市勢の発展と住民福祉向上のためご尽力されました。また、平成5年6月からの2年間は、白石市議会議長の要職を務められています。



春の危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章

高橋 文男氏 【防衛功労】(外川原)

昭和38年に陸上自衛隊入隊以来、 36年の永きにわたり奉職されました。 この間、船岡駐屯地において国民の 安全と国土の保全・防衛のためご尽力されました。



秋の叙勲 旭日<mark>双光章</mark>

佐藤 仲式氏

昭和58年より通算5期20年の永きにわたり、白石市議会議員として、市勢の発展と住民福祉向上のためご尽力されました。また、平成11年5月からの2年間は、白石市議会議長の要職を務められています。



秋の叙勲 端宝単光章

新山 左京氏
【伝統工芸業務功労】(福岡八宮)

昭和22年より弥治郎系伝統こけし製造業に従事され、永年にわたり伝統工芸の継承と振興にご尽力されました。全日本こけしコンクールでは、平成4年、8年、11年に内閣総理大臣賞を受賞され、全国で初の名人位に推戴されています。



秋の危険業務従事者叙勲 瑞宝双光章

佐藤 喜久治氏 【警察功労】(福岡長袋)

昭和23年に仙台北警察署巡査となられて以来、40年の永きにわたり奉職されました。この間、大河原警察署警部、宮城県警本部警部などの要職を務められ、犯罪防止と地域住民の生活安全のためご尽力されました。



秋0危險業務從事者叙勲 瑞宝双光章

菅原 忠氏 【防衛功労】(福岡長袋)

昭和39年に航空自衛隊入隊以来、35年の永きにわたり奉職されました。 この間、航空管制官として、百里管 制隊や松島管制隊などにおいて、国 民の安全と国土の保全・防衛のため ご尽力されました。



秋の危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章

山畑 金彦氏 【防衛功労】(福岡長袋)

昭和38年に陸上自衛隊入隊以来、36年の永きにわたり奉職されました。この間、船岡駐屯地業務隊や東北補給処船岡弾薬支処などにおいて、国民の安全と国土の保全・防衛のためご尽力されました。



高齢者叙勲 瑞宝双光章

鈴木 嘉平氏 【稅務行政事務功労】(十王堂北)

昭和11年に横浜税関配属以来、39年の永きにわたり奉職されました。この間、久慈税務署長や相馬税務署長などの要職を務められ、円滑な税務行政の運営と納税思想の普及のためご尽力されました。



高齢者叙勲 瑞<mark>宝双光章</mark>

加藤 文二氏 地方自治功労 (西益岡町)

昭和12年に宮城県会計課配属以来、33年の永きにわたり奉職されました。この間、老人福祉課長や宮城県福祉事業団福祉部長などの要職を務められ、円滑な行政の運営と住民福祉向上のためご尽力されました。

ま・ち・か・ど

, IN!

みなさんからのすてきな情報を待ってます

白石市青少年健全育成市民の集い

(11月18日、中央公民館)

市内の各学校での体験活動や地域 の安全を守る活動などの実践が発表 され、家庭、学校、地域、行政が今 できることから実践しようという大 会宣言を採択して閉会しました。



▲各学校や地域での実践活動の発表

みやぎ県民大学「仙南の歴史と文化」

(11月2日~23日、市役所大会議室)

4回にわたり開催されたこの講座 では、宮城学院女子大学をはじめ普 段なかなか聞くことのできない講義 が行われ、受講生の皆さんは熱心に 受講していました。



▲11月2日に開催された講座の様子

第29回白石市交通安全市民大会

(11月28日、ホワイトキューブ)

交通安全思想の普及徹底を目指して毎年開催されているこの大会。交通安全功労者表彰や講話が行われ、参加者は安全な地域づくりに向けて 油章を新たにしていました。



▲ひかり幼稚園児による「誓いのことば」

地域のふれあいを大切に!!

寿山自治会・上郡山自治会で「会館まつり」を開催

11月11・12日の両日、寿山自治会 館および上郡山自治会館において、 「会館まつり」が開催されました。



▲地域の皆さんの素晴らしい作品の数々

寿山自治会のお祭りは、地域における世代を超えた交流を図り住み良い地域を目指そうと、3年前に自治会館が新築されたのをきっかけとして開催しており、今年で3回目です。

会場には、絵画や手芸、書道など 自治会の皆さんの作品が展示された ほか、竹細エコーナーが設けられ、 参加した子どもたちは竹トンボ作り などに熱中していました。 また、上郡山自治会のお祭りは、会 館が新築されてから今年で10年目を 迎えたのを記念して開催されました。

このお祭りでは、地域の皆さんの 交流を図るとともに、地域の皆さん の絵画や写真など作品の展示のほ か、12日には日本舞踊や民謡などの 芸能発表会、新鮮農産物の販売や子 どものゲームコーナーなど、10年目 を迎えた地域の拠点の自治会館は、 たくさんの人たちで大にぎわいでし た。



▲芸能発表会はたくさんの人で大にぎわい

本場の味を実体験!

中央公民館で国際料理講習会を開催

11月13日、中央公民館で国際料理 講習会が開催され、市内から参加し た19名が異国料理に挑みました。

市国際交流協会とボランティア「やまぶき会」の共催で毎年開催されているこの講習会。今年はタイ出身のピスコット・アルコムさんとニッタヤ・ケウプラックさんら3人を講師に招き、トムヤンクンやグリーンカリー作りに挑戦しました。

悪戦苦闘しながらも見事出来上 がった料理に、参加者からは笑みが こぼれていました。



▲料理を通じて楽しく国際交流!

今、シニアサッカーが熱い…

第3回白石サッカー協会会長杯シニア大会

11月19日、白石サッカー公園で第 3回白石サッカー協会会長杯が開催 されました。

この大会は、シニア世代のサッカーマンの交流と親ぼくを図ろうと、同協会が主催したものです。

大会には、市内外から3チームが出場。40歳から50歳後半の元気なシニア選手が熱い、そして熟練したプレーを披露しました。試合終了後、選手たちは握手を交わしながら、互いの健闘をたたえるとともに、再会を誓い合っていました。



▲試合終了後は和気あいあいと"ノー・サイド

15